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【司会】      ＳＡＡ・親睦委員会 初野 有人 

 

◎開会点鐘           会長 堤  香苗 

◎国歌「君が代」、 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

         ソングリーダー   菊池  敏  

 

◎「四つのテスト」唱和   

ＳＡＡ・親睦委員会 初野 有人 

 

◎会務報告                会長 堤  香苗 

 

先週末，シャーロットがセカンドホストファミリー

に移動ができました。 

  

◎次年度会務報告   会長エレクト 福岡  均 

 

 とくにございません。 

 

◎幹事報告          幹事 大槻 一夫 

 配布物 

  ・ロータリーの友 2月号 

  ・会報 第 1448回 

 回覧物 

  ・地区大会「友愛の広場」ご案内 

  ・財団 NEWS 2月号 

  ・先週卓話いただいた昆野様よりシャカ道場  

ご案内 

 

※他クラブ例会変更は事務局までお問い合わせくだ

さい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 委員会報告・その他 】  

 

◎各委員会報告 

 

◎出席報告     出席奨励委員会 足立 潤三郎 

会員総数  22名 

出席義務免除者           5名 

出席者数      

     出席義務者     11名  

     出席免除者     3名 

     計   14名   出席率  14/22                       

７０．００％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 林田 敏誠 

 

堤  香苗 そろそろ花粉の季節かしら･･･ 

      先週も山が黄色一色でした･･･ 

大槻 一夫 クラブ協議会 宜しくお願いいたします 

萩生田政由 今回も寒いですね 

福岡  均 本日のクラブ協議会宜しくお願いします 

伊澤ケイ子 良い天気ですが寒いです 

峯岸  忠 寒い日が続いております 

      皆さんお身体ご自愛ください 

杉山 真一 寒いですね でも天気で良かったですね 

三田みよ子 本日クラブ協議会  

たくさん意見を出しましょう！ 

初野 有人 さむい日がつづきます 

入沢 修自 本日初めて新しい八王子法務局行ってき

ました 

足立潤三郎 寒い日が続いています 

      健康管理には十分注意しましょう 

菊池  敏 今日も特になし 

林田 敏誠 本日、クラブ協議会 宜しくお願いしま       

       す 

 

本日の合計  

￥１５，０００ （累計４１７,０００円） 
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◎ 米山功労者表彰 

 

 足立潤三郎会員と萩生田政由会員が，３回目の米山

功労者表彰となりました。また，多摩グリーンロータ

リークラブも多額の寄付があったということで米山功

労クラブとして表彰されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団への寄付はロータリアンの義務となっているとの

こと，さらなる寄付に向けて頑張っていきましょう！ 

 

 

【クラブ協議会】 

 

                司会 大槻 一夫 

 

議題 

 

１ 委員会組織の改編について 

次年度会長 福岡  均 

 

提案理由 会員数が少ない中，合理的なクラブ運営を

はかるため，一案として，SAA・親睦委員会，

プログラム委員会，出席奨励委員会を統合し，

会報・記録委員会と広報委員会を統合するな

ど，委員長の頭数を減らしていくことについ

て意見をいただきたい。 

 

出席者からの意見の要旨 

 

足立潤三郎会員 地区からの要請があってできた当ク

ラブの組織をこのように変えて良いのかどう

か調べた方が良い。 

 

三田みよ子会員 委員長をお願いしたときに断られる

ケースが増えている。委員会組織が決まらな

い実情があるので，この点は考えていただき

たい。 

 

萩生田政由会員 これからも人数が増えない限り今ま

でどおりの組織としては難しいと思っている。

他の少人数クラブがどのように運営されてい

るのか，勉強しても良いのでは。また地区か

らの連絡の受け皿になり得るような組織を考

えていきたい。 

 

伊澤ケイ子会員 みんなで１回勉強会をしないと無理

だと思う。その上で自分たちのクラブのあり

方を打ち出せたら良いのではないか。クラブ

として，親睦，出席，会員増強，会報，財団

が最低限なくてはいけない委員会があるので，

単純にポストを減らせばよいというものでは

ない。 

 

２ 奉仕プロジェクトについて  

     次年度企画コーディネーター 林田 敏誠 

 

提案理由 現在クラブでは，多摩市消防少年団支援，

ラオス小児病院支援，こども食堂支援の３つ

を奉仕プロジェクトとして取り行っているが，

これらを継続していくか，また見直していく

か，意見を聞かせていただきたい。 

 

補足説明 多摩市消防少年団支援については峯岸忠会

員，ラオス小児病院支援では初野有人会員，

こども食堂支援については福岡均次年度会長

より概要の説明があった。 

 

出席者からの意見の要旨 

 

入沢修自会員 当クラブはロタフェロー委員会があっ

たが，前の議題ではロタフェロー委員会がな

くなっている。それならば奉仕プロジェクト

としてロタフェロー支援を入れることを検討

しても良いのではないか。 

 

足立潤三郎会員 ロータリーは金がかかる，金を出す，

寄付をするかどうか会員に問われる。会員が

増えるという状況ではない。金を出すという

ことができなければ，その範囲でできる活動

をしなければならないと思う。 

 

福岡均次年度会長 会員数が増えていかない中でやっ

ていく組織として，皆様の相違がどのような

クラブを目指しているのか，ということをみ

んなでよく検討していきたい。 

 

 

 

 

◎閉会点鐘           会長 堤  香苗 

 

【 今週の担当  田﨑 博実】 


